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Quen: JORGE ALVIAL PANTOJA, Delegado presidencial de Los Ríos. 

“Mi desafío es que la región de 
Los Ríos sea la más segura del país 

Crimen organizado, trabajo 
con jóvenes, coordinación 
policial y la polémica con la 
UACH, fueron algunos de los 
temas abordados por la 
autoridad regional. 

ograr que la región de 
L Los Ríos sea “la más se- 

gura de Chile” es una de 
las metas que se ha propuesto 
eldelegado presidencial de Los 
Ríos Jorge Alvial Pantoja. 

Asílo explicó en unaentre- 
vista realizada hace pocos días 
con www.soyvaldivia.cl, en la 
cual también realizó un balan- 
cedel 2024, destacóla creación 
del Ministerio de Seguridad y 
analizó temas polémicos como 
el reciente anuncio de expro- 
piación de terrenos de la Uni- 
versidad Austral de Chile para 
construcción de viviendas. 

Parte de esa conversación 

está nestas páginas. La versión 
completa puede verseen la edi- 
ción digital de Diario Austral. 

  

LA MÁS SEGURA 
“Sabemos que la seguridad es 
laprincipal demanda que tiene 
laciudadanía y nosotros nos es- 
tamos haciendo cargo de esto. 
Se ha creado el Ministerio de 
Seguridad, estamos entregan- 
do muchos recursos policiales; 
pero va más allá: es una mate- 
ria de Estado y en eso estamos 
todos involucrados, el Congre- 
so, las instituciones, la policía, 
laciudadanía en general. Noes 
un tema político, sino que esal- 
go transversal respecto a refor- 
zar las materias de seguridad. 
En ese sentido, mi desafío es 
quela región de Los Ríos sea la 
más segura del país. Y para eso 
estoy trabajandoa diario”, afir- 
mó el delegado presidencial 
Jorge Alvial Pantoja. Pero tam- 

bién reconoció que no es una 
tarea sencilla, sobre todo porla 

sensación de inseguridad que 
tienen las personas. 

“Yo estoy consciente de ello 
porque la sensación de insegu- 
ridad se exacerba con delitos 

de alta connotación. Por eso los 

llamamos de alta connotación, 

porque tienen un impacto mu- 
cho mayor”, detalla. 

“Y esoscasos impactan más 
que datos como que hayamos 
reducido los robos de vehícu- 

los, que hayamos reducido las 
incivilidades, los robos en luga- 
resno habitados, por ejemplo. 
Peroesos son datos que las per- 
sonas no ven. Son objetivos, 
perola percepción subjetivano 
los siente. En cambio, un delito 

de alta connotación es muy im- 
pactante, es muy repudiable. 
Y bueno, cuando ocurre obvia- 

mente hay que asumir el costo 
delo que significa esa sensa- 
ción de inseguridad. 
Y por eso hemos puesto a dis- 
posición todo lo necesario para 
esclarecer ese tipo de delitos. 
En ello es muy importante la 
buena coordinación con la Fis- 

calía, conla Policía, que hemos 
logrado, para resolver esos de- 
litos. 

Con ello, estamos dando seña- 

les de que nosotrosnovamosa 
permitir quela delincuencia se 
salga con la suya, que vamosa 
encontrar los culpables, vamos 
a lograr sanciones. Tenemos 
querellas criminales y vamosa 
pedirsanciones que sean ejem- 
plificadoras. Y en ese sentido, 

  

PRENSA DELEGACIÓN PRESIDENCIAL 

EL DELEGADO PRESIDENCIAL JORGE ALVIAL HIZO UN BUEN BALANCE DEL TRABAJO REALIZADO EN SEGURIDAD. 

nosotros estamos dando seña- 
les y trabajando. Esa esla ga- 
rantía que podemos dar. Que 
se previene y se persigue a los 
culpables de hechos graves. 
Nosotros, obviamente, lamen- 
tamos y acompañamos alas fa- 
milias víctimas de crímenes, a 

la comunidad que está afecta- 
da. Y tenemos que seguir tra- 

bajando en la prevención. 
Tenemos algunos diagnósticos 
sobre lo que sucede, porque 
han llegado unas bandas, algu- 
nos grupos delictuales a lare- 
gión. Es un tema un poquito 
más profundo, y obviamente 
requiere de situaciones de tra- 
bajo de mayor institucionali- 
dad ya máslargo plazo. 

Delegado ¿quése está haciendo 
para enfrentar la llegada de 
esas bandas a comunas peque- 
ñasyfrente alaumento dejóve- 
nesimplicadosen delitosviolen- 
tos? 

-A esos puntos me refiero con 
trabajo a largo plazo. Necesita- 
mos fortalecer eltrabajo donde 
hay ciertas vulnerabilidades. 

   

  

“Esperamos un fin 
de año tranquilo y 
un gran verano...” 

Respecto del cierre de 2025, 
la autoridad regional expuso 
que desde el gobierno quieren 
“Un fin de año tranquilo. Esta- 
mos resguardando todo, tene- 
mos una institucionalidad des- 
plegada, hemos estado en te- 
rreno todos los días. No quere- 
mos incendios, no queremos 
incivilidades, no queremos de- 
litos y queremos que haya mu- 
cha actividad turística. 
Valdivia se prevé va aser muy 
visitada, incluso tenemos pro- 
yecciones queva aser la más vi 
sitada del país. Nosotros quere- 
mos que la región de Los Ríos 
se caracterice por ser una re- 
gión segura, bonita, un ícono. 
El otro día tuvimos unexcelen- 
te concierto que se hizo por 
parte de la Orquesta de Cáma- 
ra de Valdivia y el coro de la 
'UACH para la comunidad, que 
fue muy masivo. Esas son las 
actividades que nosotros que- 
remos vera la universidad pre- 
sente, como una universidad 
quetiene una vocación pública 
todos los días. Esasson las noti 
cias que queremos escuchar de 
ellos. Y de todas las otras insti 
tuciones, instituciones priva- 
das, las municipalidades, etc. 
Y enesesentido, también dar- 
le un mensaje ala región de es- 
tefindeaño: que disfrute en fa- 
milia, en comunidad, porque 
desde el gobierno del Presi- 
dente Boric y nosotros quere- 
mos que tengamos un fin de 
año para recordar...” as 

Nosotros tenemos que preocu- 
parnos de los jóvenes, y para 
eso están instituciones impor- 
tantes. 
Lanueva unidad de reinserción 
juvenil, que comienza a operar 
en propiedad el 2025-recorde- 
mos que hay un cambio deley y 
Sename cierra- con otro foco, 
másenlarecuperación, enla 
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